

LA RAYA EN EL DIALOGO

Es un signo muy parecido a la coma y al paréntesis.

La raya en el diálogo se utiliza para:

INTERCALAR EN LA ORACIÓN UNA FRASE ACLARATORIA

José habló largamente del asunto, incluso cuando Patricia -que había estado presente- le preguntó si no estaría exagerando.

INTRODUCIR EXPRESIONES COMO DIJO, EXPRESÓ, EN LA NARRATIVA

Cuando la expresión introductoria concluye con un punto, se omite el segundo guion.

EJEMPLOS

- Los jugadores **-dijo** el entrenador- están animados.
- No he pegado un ojo **-contestó** Rita.
- ¿Te despertó ese ruido? **-dijo** Aníbal en medio de la oscuridad.